



Bereits seit über 40 Jahren sorgen 'Die Zillertaler' für urig-fetzigen Sound. Florian und Werner Prantl sowie Toni Ringler traten ursprünglich als 'Colibris' und später als 'Orig. Zillertaler Jodlertrio' auf und zählen so zu den volkstümlichen Pionieren, die behutsam einen neuen Musikstil prägten. Der Durchbruch gelang dann mit einem Auftritt im 'Musikantenstadl' 1982. Zehn Jahre später formierten sich die drei zu 'Die Zillertaler' und errangen gleich Platz 2 beim 'Grand Prix der Volksmusik'. 1994 kam Erwin Schiestl dazu, 1998 Roman Reicht, der vor drei Jahren von Helmuth Grünbacher abgelöst wurde. Das Motto 'Singen, tanzen, fröhlich sein' haben sich die fünf Burschen bis heute erhalten. Toni Ringler stand 'gfiarig' Rede und Antwort.

## DIE ZILLERTALER